

LA INTERCONSULTA Y EL ENLACE.

TRANSMISIÓN DE LA PRÁCTICA A LOS ALUMNOS DE SALUD MENTAL

Nicolás Alonso, Ana Azrilevich, Rafael Pozo Gowland, C. Verdaro, M Guzik
ngalonso86@gmail.com

Unidad Académica: 0029. Htal. Ramos Mejía

Resumen

Nuestra práctica en el hospital general presenta una doble inserción. Por un lado la asistencial en el dispositivo de interconsulta y por el otro la docencia con alumnos de salud mental, primer año de la carrera de medicina.

Desarrollaremos las características del dispositivo de interconsulta y enlace así como el modo de transmisión de este trabajo en clases, observaciones y talleres a los estudiantes de Medicina en el marco de la cursada de Salud Mental. En dicha cursada se abordan temáticas como: Relación médico paciente, Transferencias: pacientes y familias de pacientes internados, Transferencia de trabajo con profesionales de otras especialidades, Quién y qué se demanda en la interconsulta, Trabajo interdisciplinario y Comunicación de Malas Noticias.

Estos tópicos contribuyen a la formación del futuro médico en general y al trabajo en interconsulta en particular.

Palabras Clave: Interconsulta. Formación Médica. Salud Mental. Hospital General.